

**REKAPITULASI KERJASAMA PROVINSI BERSAUDARA JAWA TENGAH
TAHUN 2023 - 2024**

NO	MITRA LUAR NEGERI	BENTUK KERJASAMA	JANGKA WAKTU	BIDANG KERJASAMA	IMPLEMENTASI KERJASAMA	RENCANA TINDAK LANJUT	LOKASI IMPLEMENTASI
1	Negara Bagian Queensland, Australia	MOU	2019 - 2023	Pendidikan, Kesehatan, Peternakan, Pertanian, Pariwisata, Industri, Perdagangan, Investasi, IPTEK	<p>1. Juli 2019 Wagub Jateng memimpin delegasi Jateng ke Queensland untuk perpanjangan MoU sister province dan Forum Bisnis TTI, Hasilnya Pelaku Jateng mendpt order USD\$150.000 dan <i>action plan</i> bidang pendidikan& kesehatan.</p> <p>2. Tahun 2020, Kedua Daerah fasilitasi link and match bagi para pelaku usaha/ industri/ investasi/ pariwisata secara daring dan evaluasi kinerja secara daring karena situasi pandemi.</p> <p>3. Donasi Queensland untuk Pemerintah Jawa Tengah sebesar 2 Juta Australia Dollar</p> <p>4. Rencana Revitalisasi MoU pada tahun 2024</p>	<p>1. Jawa Tengah akan berpartisipasi dalam event TTI yang diselenggarakan oleh Pemerintah Queensland dan Australia sepanjang tahun 2021</p> <p>2. Pengusaha Queensland sektor Pengolahan Limbah Medis akan berkolaborasi dengan Jawa Tengah untuk waste management di Area Jawa Tengah.</p>	Provinsi Jawa Tengah
2	Fujian, Republik Rakyat Tiongkok	MOU	2018 - saat ini	<p>1. Promosi perdagangan, industri, investasi, dan Pariwisata</p> <p>2. Promosi pengembangan ekonomi di sektor wisata</p> <p>3. Pendidikan dan kebudayaan</p> <p>4. Bidang lain yang disetujui yaitu kesehatan, sumber daya manusia serta perikanan</p>	<p>1. Jawa Tengah berpartisipasi dalam event acara Fujian – ASEAN Friendship Provinces Conference Online dalam rangka memulihkan ekonomi di masa pandemi Covid-19 dengan komunikasi dan koordinasi antar pemerintah, pelaku bisnis dan people-to-people melalui kerjasama “sister province” Fujian bersama dengan mitranya di Negara ASEAN (Indonesia, Thailand, Vietnam, Laos, Singapore, Malaysia, Filipina dan Kamboja). Hasilnya kerjasama business to business antar kedua pelaku investasi, pariwisata dan usaha.</p> <p>2. Pemprov. Fujian mengirim bantuan APD untuk Tenaga Kesehatan dan Masyarakat Jawa Tengah berupa Masker bedah, Masker N95, Baju Hazmat, Ventilator, Obat Lianhuangxingwen, dsb.</p> <p>3. Tenaga Kesehatan Jateng - Fujian berkolaborasi share <i>knowledge</i> untuk membahas penanganan situasi pandemi dan <i>treatment</i> pasien Covid-19</p> <p>4. Telah melakukan perayaan Sister Province yang ke 20 Tahun di Jawa Tengah dan memperbarui MoU dengan cukup melakukan penandatanganan Perjanjian Kerjasama .</p>	<p>1. Pelaku TTI Jawa Tengah akan berpartisipasi dalam event Ekonomi Bisnis (B2B) yang diselenggarakan secara online oleh Pemprov. Fujian tahun 2021</p> <p>2. Tenaga Kesehatan Jawa Tengah akan melanjutkan kolaborasi melalui event kesehatan yang diselenggarakan oleh Fujian</p>	Provinsi Jawa Tengah
3	Chung Cheong Buk Do, Korea Selatan	MoU	2018 - Saat ini	<p>1. Ekonomi</p> <p>2. Pariwisata & kebudayaan</p>	<p>1. Sebagai mitra Sister province Jawa Tengah, Chungcheongbuk-do merekomendasi-kan kepada KOICA agar Jateng dapat mengikuti beberapa kegiatan yang diselenggarakan oleh KOICA (dalam program ODA Project), antara lain Pelatihan Local Government bagi ASN Pada Tahun 2019</p> <p>2. KOICA mengirimkan 2 Tenaga World Friends Korea di universitas di Jawa Tengah</p> <p>3. Telah melakukan perayaan Sister Province yang ke 19 Tahun serta melakukan penandatanganan pembaruan MoU dan penandatanganan MoU Teknis serta Universitas</p>	<p>1. Pemprov. Jateng akan melaksanakan joint networking sister province dg Korea Tahun 2021, mencakup agenda pertemuan dengan stakeholders terkait bidang olah raga, pendidikan, investasi, perdagangan dan pariwisata di Chungcheongbuk-do, Korea Selatan.</p>	Provinsi Jawa Tengah
4	Siem Reap, Kamboja	MoU	2007 - Saat ini	<p>1. Pariwisata</p> <p>2. Kebudayaan</p> <p>3. Pendidikan</p> <p>4. Investasi</p> <p>5. Industri</p> <p>6. Perdagangan</p> <p>7. Jasa jasa lain yang disetujui para pihak</p>	<p>1. MoU Sister Temple Province Pemprov Jawa Tengah dengan Prov. Siem Reap Kamboja, terkait Candi Borobudur dengan Angkorwat</p> <p>2. Penjajakan kerjasama dengan Pemprov Ja'eng, terkait KBRI Phnom Penh menyelenggarakan program Business Trip bagi delegasi Pengusaha Kamboja ke Provinsi Jawa Tengah pada tanggal 15 s.d. 16 Oktober 2018, sebelum menghadiri Trade Expo Indonesia (TEI) ke-34</p> <p>3. Evaluasi di bidang Pendidikan. Termasuk tindak lanjut kenasama sister school</p>		Provinsi Jawa Tengah